



白熱のたんぼラグビー  
(神奈川県川崎市で)

神奈川県川崎市麻生区黒川地区にある立川幸宏さん(44)の田んぼで5月28日、麻生ラグビースクールの主催による「たんぼラグビー」が行われた。同スクールに通う子どもや保護者ら約220人が参加。広さ約900平方メートルの田んぼでさまざまな競技が行われた。

神奈川県で「たんぼラグビー」の開催は初めて。スクールのチーフコーチ・吾妻正浩さん(40)が、遠征先の大阪で同イベントを知って企画し、ラグビー経験者の立川さんに協力を求めた。

タックルをしない「タッチフット」の他、ビーチフラッ

## たんぼラグビーに歓声

川神奈川  
崎市県

グやボール拾い競争などが行われ、子どもから大人までが参加した。最初は泥の感触に戸惑っていた参加者も、次第に果敢なプレーが続出し、会場を盛り上げた。

休憩時には立川さんの田んぼで昨年、収穫した米を使ったおにぎりが参加者に振る舞われた。

吾妻さんは「自然を満喫できるイベントにできたと思う。今後も地域を巻き込みながら続けていきたい」と展望を語った。立川さんも「子どもたちが楽しんでいる姿を見るとうれしい」と笑顔で話した。(神奈川・セレサ川崎)